
 

 

Lee atentamente el texto. 

 

 

 

 

Ratón Pérez saltó de repente sobre el hombro del rey 

y le metió la punta del rabo por la nariz.  

El rey dio un gran estornudo 

y  como por arte de magia  

quedó convertido en un ratón lindo y primoroso. 

 

Todo él era brillante como el oro y suave como la seda 

y tenía los ojitos verdes  

relucientes como dos esmeraldas. 

 

Ratón Pérez cogió al rey de la mano 

y muy rápidamente, disparado como una bala, 

entró con él por un agujero que había debajo de la cama 

tapado por la alfombra. 

 

Corrían como locos.  

El camino era oscuro, húmedo y hasta pegajoso 

y se cruzaban a cada paso 

con grupos de bichitos pequeños 

que les pinchaban y mordían en la oscuridad. 

 

 

 



 

 

 

A veces, al llegar a algún cruce del camino, 

Ratón Pérez se detenía y exploraba el terreno  

antes de seguir adelante. 

 

Esto ponía al rey Buby 

muy nervioso  y de mal humor, 

porque  sentía desde el hociquito hasta la punta del rabo, 

ligeros escalofríos 

que eran señales de miedo. 
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Contesta las preguntas. 

 

Marca con una cruz la respuesta correcta. 

 

1. Ratón Pérez introdujo el rabo por una oreja del rey. 
 

Verdadero 

            Falso 

 

2. El rey se transformó en un ratón muy lindo. 
 

Verdadero 

            Falso 

 
 

3. Ratón Pérez tenía los ojos de color verde.. 
 

Verdadero 

            Falso 

 

 
4. En el camino que siguieron Ratón Pérez y el rey Buby  

hacía frío, 
por eso el rey tenía escalofríos. 
 

Verdadero 

            Falso 

 


